



Renouveau à « Strawberry Field »



© Salvation Army IHQ / Droits limités

Le lieu devenu mythique grâce à la chanson des Beatles « Strawberry Fields Forever » devrait entamer une nouvelle vie.

Le foyer de l'Armée du Salut « Strawberry Field », situé à Liverpool et immortalisé par la chanson des Fab Four « Strawberry Fields Forever », va subir un réaménagement qui permettra au public de franchir ses fameuses portes rouges pour la première fois.

50 ans après l'enregistrement de la mythique chanson, le Territoire de l'Armée du Salut du Royaume-Uni avec la République d'Irlande a lancé une nouvelle vision inspirante pour son site de Strawberry Field. La grande maison victorienne a été un foyer pour les enfants les plus vulnérables de la ville entre 1936 et 2005, année durant laquelle elle ferma ses portes. John Lennon lui-même avait l'habitude de jouer dans le parc qui entoure la maison. Le renouveau du site comprendra en son centre un lieu de formation et de placement de jeunes éprouvant des difficultés d'apprentissage. Des formations professionnelles dans les domaines de la restauration, de la vente, du service aux visiteurs et de l'horticulture seront possibles. Une exposition nommée gatesA retracera l'histoire du lieu, de la chanson et de l'enfance de John Lennon. Un programme de mentorat basé sur la musique « Music Rocks » permettra aux jeunes d'acquérir de nouvelles expériences et de développer leur créativité par le biais de la musique. Enfin, le site intégrera une communauté chrétienne d'exploration spirituelle, de retraite et de soutien pastoral.

Auteur

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ

Publié le

20.2.2017